

Gladys Bejerano: Un Congreso Internacional para fortalecer la fiscalización y el desarrollo



La Habana, 3 oct (RHC) La vicepresidenta cubana y Contralora General de la República de Cuba, Gladys Bejerano, destacó este jueves la importancia del XXIII Congreso Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores, efectuado recientemente en Moscú, la capital rusa.

"Ha sido uno de los eventos con mayor calidad de la Organización Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores en todos los tiempos", afirmó la Contralora.

Bejerano destacó gran acogida que recibieron de parte de las autoridades de la nación euroasiática y las provechosas experiencias de un Congreso en el que participaron alrededor de 700 delegados de más de 160 países.

El evento que reúne cada tres años a las máximas autoridades de las Entidades Fiscalizadoras Superiores, conocido por INTOSAI, sesionó del 23 al 28 de septiembre en la Sala de Exposiciones Manege, en la capital rusa.

La Contralora cubana destacó el alto nivel de ese Congreso, en cuya inauguración el

presidente ruso, Vladimir Putin, llamó a asegurar el crecimiento continuo de las habilidades y competencias profesionales de los auditores.

El presidente de la Cámara de Cuentas de Rusia, Alexei Kudrin, recibió la presidencia de la organización para el próximo período y realizó una magnífica conducción del evento, afirmó Bejerano, y agregó que hubo un alto nivel de presentaciones con conferencias muy interesantes y actualizadas.

La delegación de Cuba recibió el reconocimiento y apoyo de los participantes del Congreso; luego varias delegaciones se acercaron a nosotros para reiterar su apoyo, y entre los primeros estuvieron las delegaciones de China, Rusia, España y de América Latina y el Caribe, concluyó Bejerano. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203896-gladys-bejerano-un-congreso-internacional-para-fortalecer-la-fiscalizacion-y-el-desarrollo>



Radio Habana Cuba